

FREITAG, 23. AUGUST 2013

Zumba-Tanz für die Gesundheit und die kleine Ronja

Webenheim. Witterungsbedingt hatte der Blieskasteler Schutzengelverein seine Zumba-Veranstaltung kurzfristig vom Sportplatz des SV Webenheim in die Sporthalle im Freizeitzentrum Bliesau verlegt. Diese Entscheidung war goldrichtig, denn über 80 begeisterte Fans aller Altersgruppen waren zu diesem Event in Form eines Tanz-Fitness-Programmes ins stimmungsvoll beleuchtete Freizeitzentrum gekommen, um die sportliche Herausforderung eines vierstündigen Zumba-Marathons auf sich zu nehmen und dabei mächtig viel Spaß zu haben. Zu heißen Rhythmen wurde unaufhörlich getanzt, und alle Teilnehmer waren unter professioneller Leitung der langjährigen Zumba-Traineeinnen Katrin Rubly, Barbara Frey, Carolin Klahm, Kathrin Gauer und Evelyn Zerfaß voll des Lobes für die rundum gelungene Veranstaltung. Dazu trug nicht zuletzt auch die unentgeltliche Verpflegung mit Frischobst, Müsli- und Schokoriegeln sowie Brezeln bei, die von Sponsoren zur Verfügung gestellt wurde.

Alle Party-Teilnehmer taten nicht nur für ihre körperliche Fitness etwas Gutes, sondern insbesondere auch für die zehnjährige, zu 100 Prozent schwer mehrfachbehinderte und lebensverkürzend erkrankte Ronja S., für die dringend ein behindertengerechtes Auto benötigt wird. Wie Klaus Port als Vorsitzender des Blieskasteler Schutzengelvereins berichtet, erbrachte die Zumba-Party einen Erlös in Höhe von 1259,35 Euro, sodass jetzt nur noch rund 2500 Euro fehlen, damit das Fahrzeug angeschafft werden kann. *red*



Über 80 Zumba-Fans waren in die Sporthalle im Freizeitzentrum gekommen. FOTO: SCHUTZENGE